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CONGREGAÇÃO DO INSTITUTO DE GEOCIÊNCIAS»

REUMÃO DE {{q /o3> /^e ,LISTA DE PRESENÇA NA HORAS

I . MEMBROS NATOS

Diretor: Prof® Dr- Bernardino Ribeiro de Figueiredo

Diretor Associado: Prof- Dr^ Saul B. Suslick

Chefe do DMG: Prof- Dr- Álvaro Penteado Crosta

Chefe do DARM: Prof- Dr^ Luiz Augusto Milani Martins

Chefe do DPCT: Prof- Dr- André Tosi Furtado

Coord. CPG: Prof- Dr- Tamas J.M.K.Szmrecsanyi

II . REPRESENTAÇÃO DOCENTE:

(1/L.yV-U-A/LMS-06 Prof- Df- Asit Choudhuri

MS-06 Prof- Dr- Gilberto Amaral

2J5MS-05 Prof- Dr- Iran Ferreira Machado

MS-04 Prof- Dr^ Armando Zaupa Remacre

MS-04 Prof- Dr- Renato Peixoto Dagnino

MS-03 Prof- Dr- Alfonso Schrank

MS-03 Prof- Dr- Newton Mui ler Pereira

MS-02 Prof5

MS-02 Prof^

Jorge Ruben Biton Tapia

Maria Margaret.Lopes

SUPLENTES

MS-04 Prof- Dr^ Celso Dál Re Carneiro

MS-03 Prof- Rui H.P.L.de Albuquerque

MS-03 Prof- Sandra de Negraes Brisolla

MS-02 Prof- Sérgio Luiz Monteiro Salles Filho
(

III.. MEMBROS COMPLEMENTARES

Coord. da AEAG : Prof.- Mariley Simões Floria Gouveia

IV . MEMBRO CONVIDADO PERMANENTE

Prof- Dr- Amilcar Oscar Herrera
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Wr . REPRESENTAÇÃO DISCENTE

Maria Amélia R. da Silva

Maria Beatriz M. Bonacelli

Mucio Camargo de Assis Filho

TITULARES:

<^OcJÍ

SUPLENTES: <^tcÚA.oCt Cc Vale'Claudia Valéria de Lima clt

Juan Baque Gonzales

Maria Martha Cassiolato

. REPRESENTAÇÃO DOS SERVIDORES TÉCNICOS - ADMINISTRATIVOS

Amauri;CésafLGódpy
Neide dos Santos Furlan

Tania Mendes Medeiros

VI

TITULARES:

AíJ<.dJlJ)^JjAaAA

Maria Cristina Pansani Veglia

Rosângela Ap. Matano de Araújo

SUPLENTES:
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VII ..CONVIDADOS

Elisabete Maria Paschoalati - Coord. da AGP L
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ATA DA QUINQUASáSIMA QUARTA REUNlSO DA CONGREGACSO DO INSTITUTO

DE GEOCIiNCIAS DA UNIVERSIDADE ESTADUAL DE CAMPINAS
Aos dezesseis dias do iriês de março de hum mil novecentos e

noventa e dois, às quatorze horas e trinta minutos, reuniu-se a

Congregação do IG sob a presidência de seu Diretor, Pro-f.

Bernardino F\'. de Figueiredo e com a participaçào dos seguintes

membros; Saul B. Suslick, Álvaro Penteado Crosta, Luiz A.li.

Martins, André T. Furtado, Tamás J.M.K. Szmrecsanyi, Asit

Choudhuri, Iran F. Machado, Armando Z. Remacre, Newton M.

Pereira, Mariley S.F. Gouveia, Maria Amélia R. da Silva, Maria

Beatriz M. Bonacelli, Múcio C. de Assis FS, Claudia Valéria de

Lima, Neide dos S. Furlan, Maria Cristina P ia, Rosângela

Ap . M. de Araújo. Convidados: (líãrl^T^El isabeTe^ Paschoalati,

Coordenadora da AGP e os alunos ^lirrrgi o Medeiros de Carvalho,

Solange Cor der, Lucas Frazào Silva, Sônia Regina Paulino, sJuan

José Madrigal H., Henrique Llacer Roig, Hamilton Antonio
Giampietro, Messandra Rachid, Edson dos Santos Corrêa Ribeiro,
He 1 i us de Al me i d a Gu i mar ães FÍ2, Gon za 1 o Vas quez E . Just i f i c ar am

ausência: Al-Fonso Schrank , Jorge R.B. Tapia, Sérgio L.M. Salles

Fí?, Gilberto Amaral, Tânia M. Medeiros e Maria Margaret Lopes.

Iniciando Pro P. Bernardino coloca em discussão a ata da Í7'à.

Reunião Extraordinária da Congregação. Aprovada. Em seguida passa

ao Expediente 0Í. Informes da Diretoria, a) 0 Worskshop realizado

nos dias i3 e ÍA último com a participação dos professores do

DARM, DMG e observadores do DPCT e AEAG produziu recomendações e

propostas que seráo incorporadas ao IG.
deverão levar essas recomendações aos Deptos e CPG.
dia 9/03 foi realizada uma reunião de esclarecimento

programas de PG com os novos alunos e com a presença

Reitor de Pós-Graduação e do Prof. Bernardo
não estiveram presentes os alunos da AGP. c) No
distribuído cópia do pedido da Reitoria
relatório de atividades bienal 90/9Í.

DARM foi entregue.

Flávio Fava de Moraes,
ser á r ea1izad o

seminário sobre stress. 02. Uso de micros pelos alunos. Iniciando

a aluna Maria Amélia distribui e lê carta aberta dos pos-

graduandos do IG relatando a situação dos micros dos alunos.

Prof. Bernardino e Prof. Saul fazem um histórico sobre a

situação. Após discussão, ficou a sugestão para que a Comissão de

Informática num curto prazo, envide esforços para que possa haver

quatro micros à disposição dos alunos. 03. Critérios de promoção

por mérito de docentes. Prof. Bernardino explica que o processo

foi devolvido pela CADI em mãos do Prof. Alfonso e que após
com ele não chegou à conclusão dos motivos da
Em seguida faz um histórico da tramitação que o

Após discussão ficou a sugestão de que a CCPD
critérios consultando os Profs. Alfonso e Newton,

í

■ 2

3

A

5

6

7

9

Í0

ií

ie

Í3

ÍA

Í5

16

17

18

19

20

2í

£2

23

£A Os chefes e coordenadores

b. No último

sobre os

do Pró-

L a k s . N e s s a r e u n i ã o

último ClD foi

so1icit an d o sin op se d o

Até o momento somente o do

d) No dia 13/4 o IG receberá a visita do Dr.

Diretor Científico da FAPESP. Dia 23/3

no IG pelo Setor de Treinamento do DGFlH um

25

26

27

28

29

30

31

32

33

34

* 35

36

37

38

39

40

41

42

43

44 conversar

devolução.
processo já teve.
reanalise os

que são os representantes do 16 na CADI e façam nova proposta.

04. Institucionalização da (iírea de Geologia do Petróleo. Prof.

Bernardino faz um breve histórico sobre a AGP e sua imp 1 cxntação,
que foi iniciada na Congregação em maio do ano passado. Diz que

hoje já existe uma situação amadurecida para que se faça a

45

46

47

48-

49

50

51

52



proposta de se incluir na pauta da próxima reunião, a criação de

um cargo efetivo na Congregação, para ser ocupado pelo
Coordenador da AGP em conformidade com o Decreto 2.2 .577/8A artigo

77 e E^statutos da UNICAMP. Relembra que existe uma resolução da
Congregação de S8/08/84 e aprovada pelo Conselho Diretor,

estabelecendo que os Í0% de membros complementares fossem

ocupados por representantes de áreas de conhecimento ou núcleos

de futuros departamentos. Solicita a Profa. Elisabete Paschoalati

encaminhe à Diretoria um documento informativo sobre a

Prof. Támas sugere a inclusão cie representantes discentes da

na Congregação. Prof. Támas informa que recebeu cópia do

ao Reitor relatando os últimos acontecimentos em

à cantina. Propóe que seja enviada uma moção da
CONSU pedindo o imediato despejo da cantina. A

foi aprovada com três abstenções. Em seguida Prof.

coloca a ORDEH DO DIA para destaques. Prof. André
4 e 5. Os demais itens foram aprovados como

segue: 0Í. Proposta de renovação da CCPD. Titulares: HS-ó Profs.

Asit Choudhuri e Gilberto Amaral; MS--5 Prof. Támas

Snmrecsanyij MS-4 Prof. Celso Pinto Ferraz. Suplentes:

Iran Ferreira Machado; MS--4 Prof. Renato Peixoto Dagnino.

Coordenador: Prof. Támas J.M.K. Szmrecsanyi, Suplente de

Coordenador: Prof. Asit Choudhuri. 08. Ratificação da Profa.

Silvia Figueirôa como Coordenadora da Graduação
substitutição ao Prof. Mauricio Compiani. Prof.
Paschoalati pediu esclarecimentos sobre o suplente de

coordenador. Prof. Bernardino disse que por enquanto não existia

nenhuma indicação. 03. Ratificação da Profa. Rachel Cavalcanti

como Coordenadora dos Cursos de Extensão em substitução a Profa.

Marilea Gouveia. 06. Moção relacionada a não publicação no Diário

Oficial da indicação da Profa. Marilea Gouveia como Coordenadora

da AEAG. DESTAQUES: 04. Curso de Extensão "Municipio, Mineração e

Meio Ambiente ~ DARM. Prof. André solicita esclarecimentos sobre

a demanda do curso e sobre o item avaliação. Prof. Milani diz que

a intenção é oferecer o curso duas vezes por semestre. Quanto à

avaliação diz que o assunto precisa ser amadurecido. Profa.

Marilea sugere que item avaliação seja modificado,
discussão o curso foi aprovado, ressaltando

modificação no item avaliação. 05. Parecer
Relatório de Atividades do Prof. Roberto

Agosto/90 a Dezembro/9í. Prof. André sugere que o parecer seja

completado com números de artigos e data da defesa de tese.

Aprovado com uma abstenção. ADENDO A ORDEM DO DIA. Termo Aditivo
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Convênio COMIG/UNICAMP/FÜNCAMP. Prof. Bernardino pede

Prof. Álvaro pois não consta do documento
Álvaro esclarece que o termo é de amplo
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'1 entende porque o processo voltou ao 16, visto que havia tido

parecer favorável. Prof. Bernardino diz que na reunião seguinte

da CADI o processo foi devolvido. Após outras considerações ficou

o pedido para que Prof. Támas procure Prof. José Dias Sobrinho

para pedir maiores esclarecimentos. Nada mais havendo, eu Carmen

Félix Vilhete D Abreu, lavrei essa ata que será submetida na

próxima reunião. Campinas, IS de abril de 1992.
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